

BIG ISSUE

Halal Bihalal Kodim 1311/Mrw, Pererat Silaturahmi Antar Forkopimda dan Para Tokoh Morowali & Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Apr 22, 2024 - 21:26



Akrab, Dandim 1311/Mrw bersama Forkopimda serta para tokoh Morowali & Morut

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kodim 1311/Morowali menggelar acara Halal Bi Halal dengan mengusung tema "Tingkatkan Ketakwaan, Pererat Silaturahmi,

Perkuat Persatuan dan Kesatuan".

Acara ini berlangsung di Aula Serba Guna Makodim 1311/Morowali yang berlokasi di Jln.KTM, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin (22/04/2024).



Acara ini dihadiri unsur Forkopimda Kabupaten Morowali dan Morowali Utara, pimpinan OPD, tokoh agama, tokoh adat dan masyarakat, bahkan pimpinan perusahaan wilayah Morowali dan Morowali Utara merupakan langkah konkret untuk mempererat jalinan silaturahmi antarberbagai pihak dalam upaya memperkuat persatuan dan kesatuan.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, selaku Komandan Kodim 1311/Morowali menyampaikan permohonan maaf lahir dan batin kepada seluruh tamu undangan dan masyarakat di Kabupaten Morowali dan Morowali Utara.



"Penting bagi kita semua untuk belajar saling memahami, saling memaafkan, dan merangkul satu sama lain sebagai bentuk kebersamaan," ucap Dandim Alzaki .

Letkol Inf Alzaki juga menggarisbawahi pentingnya menjaga hubungan yang harmonis antara TNI/POLRI, Pemerintah Daerah, dan masyarakat, karena dengan persatuan menjadi kunci keberhasilan dalam membangun daerah yang dicintai.



Acara dilanjutkan dengan tausiah Halal Bi Halal yang disampaikan oleh Ketua

MUI Kabupaten Morowali, H. Mauludin, menambahkan nilai keagamaan dan semangat dalam mempererat persaudaraan di tengah masyarakat.

Melalui kegiatan ini, Kodim 1311/Morowali berharap dapat terus mempertahankan solidaritas dan kekuatan persatuan bersama sebagai keluarga besar Kabupaten Morowali dan Morowali Utara dalam upaya membangun daerah yang lebih baik.

(PATAR JS & HumDim)